

[Educación](#)

Estudiantes de Riohacha se gradúan del programa ambiental “Protegiendo mi planeta” de Ecopetrol

Por Redacción La Guajira Hoy.com - 7 noviembre de 2025



Estudiantes escuchan atentamente la socialización orientada por un integrante de la Cruz Roja, sobre el cuidado de la vida y la protección del entorno.

Este viernes 7 de noviembre se llevará a cabo la ceremonia de graduación del programa de formación ambiental “Protegiendo mi planeta”, en el que participan 35 estudiantes de grado sexto de la institución educativa **Almirante Padilla, de Riohacha**. Esta iniciativa es impulsada por la Gerencia de Diálogo y Relacionamiento de **Ecopetrol**, a través de la jefatura de Participación Ciudadana regional Caribe.

El programa, que inició el 5 de noviembre, tiene como propósito fortalecer la conciencia ambiental en las nuevas generaciones, promoviendo en niños y jóvenes una participación en prácticas sostenibles que favorezcan el cuidado del entorno natural y la protección de la vida.


[Últimas noticias](#)


Torneo Interinstitucional de Matemáticas impulsa el pensamiento lógico en estudiantes de Riohacha

Educación Redacción La Guajira Hoy.com

8 noviembre de 2025

Recientemente se llevó a cabo, en las instalaciones de la institución educativa Helion Pinedo Ríos, el primer Torneo Interinstitucional de Matemáticas (TIM), un encuentro...



Guajiro lidera franquicia de Miss Cosmo Colombia

[Entretenimiento](#)

Redacción La Guajira Hoy.com

8 noviembre de 2025

Desde Riohacha, la Perla del Desierto, surgió un talento que hoy representa al país en escenarios internacionales. Se trata de José Antonio Saltaren Ramírez....



Convenio entre IGAC y UniGuajira impulsa prácticas profesionales en catastro y geografía

Educación Redacción La Guajira Hoy.com

8 noviembre de 2025

El Instituto Geográfico Agustín Codazzi (IGAC) y la Universidad de La Guajira suscribieron un convenio interadministrativo orientado a ofrecer a los estudiantes escenarios reales...



Comisión de Disciplina Judicial honró en Riohacha a víctimas del holocausto del palacio de justicia

Comunidad Nelsis Micaela Miranda Daza

7 noviembre de 2025

Cuarenta años después, el dolor sigue vivo. Este 6 de noviembre, la Comisión Seccional de Disciplina Judicial de La Guajira se reunió en Riohacha para...



Jornada práctica del programa "Protegiendo mi planeta", donde los estudiantes desarrollan actividades lúdicas para fortalecer hábitos ambientales.

Durante las sesiones formativas, los estudiantes aprenden mediante actividades lúdicas, pedagógicas y de experimentación, guiadas por profesionales de Ecopetrol y aliados externos. La metodología busca que los participantes asimilen conceptos mientras desarrollan habilidades y compromisos con su entorno cercano.

Los contenidos del programa se desarrollan en cinco módulos que abordan temas claves como hábitos de vida sostenible, transición energética, uso responsable de los recursos, protección del agua y la biodiversidad, y manejo adecuado de los residuos. Cada módulo incluye ejercicios prácticos y retos aplicables tanto en la escuela como en sus hogares.



Niños participan en el módulo de energías renovables, conociendo alternativas sostenibles para la transición energética en el territorio.

La jornada de cierre contempla una presentación por parte de los niños, en la que compartirán sus aprendizajes y los compromisos que asumirán como "guardianes del planeta".

Con este proceso formativo, Ecopetrol fortalece la educación ambiental en La Guajira, aportando a la construcción de una comunidad estudiantil más consciente, activa y comprometida con la sostenibilidad del territorio.



Me gusta 18



Artículos relacionados**Más del autor****Educación**

Torneo Interinstitucional de Matemáticas impulsa el pensamiento lógico en estudiantes de Riohacha

**Educación**

Convenio entre IGAC y UniGuajira impulsa prácticas profesionales en catastro y geografía

**Educación**

I.E. María Doraliza López de Mejía lanza revista institucional 'Opinión Doralista'

**DEJA UNA RESPUESTA**

Comentario:

Nombre:^{*}Correo electrónico:^{*}

Sitio web:

Guardar mi nombre, correo electrónico y sitio web en este navegador la próxima vez que comente.

No soy un robot
reCAPTCHA cambiará sus Condiciones del Servicio. [Toma medidas.](#)

Privacidad - Condiciones

Publicar comentario**Últimas noticias**

Torneo Interinstitucional de Matemáticas impulsa el pensamiento lógico en estudiantes de Riohacha

Educación Redacción La Guajira Hoy.com

8 noviembre de 2025

Recientemente se llevó a cabo, en las instalaciones de la institución educativa Helion Pinedo Ríos, el primer Torneo Interinstitucional de Matemáticas (TIM), un encuentro...



Guajiro lidera franquicia de Miss Cosmo Colombia

Entretenimiento**Redacción La Guajira Hoy.com**

8 noviembre de 2025

Desde Riohacha, la Perla del Desierto, surgió un talento que hoy representa al país en escenarios internacionales. Se trata de José Antonio Saltaren Ramírez....



Convenio entre IGAC y UniGuajira impulsa prácticas profesionales en catastro y geografía

Educación Redacción La Guajira Hoy.com

8 noviembre de 2025

El Instituto Geográfico Agustín Codazzi (IGAC) y la Universidad de La Guajira suscribieron un convenio interadministrativo orientado a ofrecer a los estudiantes escenarios reales...



Comisión de Disciplina Judicial honró en Riohacha a víctimas del holocausto del palacio de

El comandante del Departamento de Policía La Guajira, coronel Diego Edison Montaña Gómez, explicó que la intervención se desarrolló bajo los protocolos establecidos. Sin...

**SOBRE NOSOTROS**

Mantente informado de los hechos que son noticia a lo largo y ancho del departamento de La Guajira.

Contáctanos: contacto@laguajirahoy.com

© La Guajira Hoy.com 2020

[Opinión](#) [Cultura](#) [Educación](#) [Medio Ambiente](#) [Especiales](#) [Turismo](#) [Publirreportaje](#) [Salud](#) [Tecnología](#)
SÍGUENOS